



Vêtements oubliés

publié le 30/01/2017

C'est à qui ?



Vêtements oubliés

Cette année encore, de nombreux vêtements sont oubliés au collège ou au gymnase ; nous remercions les élèves (ou les parents qui viennent à la vie-scolaire) de bien vouloir les récupérer. Ils sont exposés sur les porte-manteaux devant la salle d'étude.

Les vêtements non réclamés seront donnés à une association caritative avant chaque vacances

Mme Jagueneau CPE



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.